

《单词百科:roup是什么意思?roup怎么发音?roup的解释和用法》

英语单词roup是什么意思?roup怎么读?roup怎么发音?简答网为您整理了roup的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



roup怎么读

roup的读音:[ru:p]

roup的意思

- 1、n.家禽流感，拍卖；
- 2、vt.拍卖；

roup的双语例句

- 1、BSI , a Switzerland-based private bank that is part of Italian insurer Generali Group, has moved aggressively.

意大利保险公司忠利集团(GeneraliGroup)旗下总部位于瑞士的私人银行BSI, 已经大步往前迈进.

2、 The government decided against rescuing CIT Group -- and that has \$ 54 billion of borrowings.

政府决定不救助CIT集团(CITGroup),后者负债为540亿美元.

3、 Methods: Nominal group process, Delphi, and Cross-sectional study are adopted.

方法: 采用选题小组(nominalgroupprocess)、 德尔菲(Delphi) 法、 现况调查、 文献分析等方法.

4、 Spring's chief executive, is a former Adecco colleague, as are some Spring's other top UK executives.

SpringGroup首席执行官彼得·西尔(PeterSearle)以前曾供职于Adecco, SpringGroup的其它一些英国高管也是如此.

5、 Diabetic nephropathy (Group DN); and diabetic rats treated with irbesartan (Group DNI).

糖尿病肾病组 (diabeticnephropathy,DN, GroupDN):
糖尿病肾病并采用血管紧张素11受体拮抗剂一厄贝沙坦(irbesartan,Irb)干预组 (GroupDNx).

6、 He is vice chairman, international , at Goldman Sachs Group and contributes regularly to the FT.

现任高盛集团(GoldmanSachsGroup)负责全球事务的副董事长, 定期为英国《金融时报》供稿.

7、 AIM : To introduce and analyze the reliability and validity of Stanford group hypnotic susceptibility scale (SGHSS).

目的: 引进和分析斯坦福团体催眠感受性量表 (Stanfordgrouphypnoticsusceptibilityscale,SGHSS) 的信度和效度.

8、 In the application top-level folder, locate the group subdirectory which contains the bld. inf file.

在应用程序的最高级的文件夹里, 在group的子目录下包含着bld. inf的 文件.

9、In league table terms , BNP Paribas, Citigroup and HSBC have slipped the most.

从排名上看, 法国巴黎银行(BNPParibas) 、花旗(Citigroup)和汇丰(HSBC)下滑最为严重.

10、Bobst Group launched multifunction machine used to cut and decoration designed the tametomo design.

BobstGroup推出的多功能机器用于裁切与装饰,是专为业界所设计.

11、According to the different querying , we present corresponding search algorithms p Group and Group respectively.

根据不同的查询情况, 我们分别对pGroup和fGroup提出相应的搜索算法.

12、There were significant differences in serum VEGF level among BET , BOT, and EOC group ($P < 0.01$)

良性组 、 交界性组及恶性组之间血清VEGF水平的差异有统计学意义 ($P < 0.01$).

13、Group 5 Spitz and primitive types.

Group5施皮茨和原始类型.

14、The firm's executives insist that neither its own shareholdings nor its advertisers influence its coverage.

TheTimesGroup的行政主管坚持认为,公司的控股权和同公司合作的广告客户不会影响它们的报道.

15、Consultations are underway with Gartner Group and McKinsey for the undertaking of a detailed industry study.

磋商中,他们正在同公司GartnerGroup和麦肯锡为事业的一个详尽的行业研究.

16、Fuyao Group Glass Industries , a supplier of vehicle windscreens , advanced 8 per cent to Rmb 28.23.

汽车玻璃供应商福耀玻璃(fuyaoGroupGlassIndustries)上涨8%,至28.23元.

17、Alibaba Group Holding has so far dominated China's e-commerce market, and its Taobao and Tmall marketplaces continue to attract hundreds of millions of online shoppers.

到目前为止，阿里巴巴集团（Alibaba Group Holding）一直在中国电子商务市场占据支配地位，旗下的淘宝（Taobao）和天猫（Tmall）网站吸引着数以亿计的网购者。

18、Analysts believe that Taobao, an online retail arm of Alibaba group, is getting more aggressive in competing with Baidu.

分析师们认为，阿里巴巴集团（alibaba group）的在线零售分支淘宝网（taobao），正在更积极地与百度开展竞争。

以上是简答网为您整理的roup怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于roup的用法、roup的释义、roup的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/roup>

